

INFORME DE SITUACIÓN EN SU CAMPO

NICOLÁS MARÍA DE BERAZALUCE A JOSÉ MARÍA RAYÓN

HUAUCHINANGO, MAYO 7 DE 1815¹⁵⁷

Otra carta del mismo Berazaluce a Rayón en que le dice:

Rebello impondrá a vuestra excelencia de los acontecimientos de nuestra marcha, de mi situación y de mis pensamientos.

Huauchinango, 7 de mayo de 1815.

¹⁵⁷ *Prontuario*, 1995, Legajo 26, "Contiene los papeles quitados por los urbanos de Tlahuelilpan a un correo de los rebeldes, y se reducen a bandos, oficios y contestaciones de los principales cabecillas Morelos, Rayón, Cos, Liceaga, Berdusco y de otros menos principales, con algunos documentos sobre haciendas y contribución y otros documentos", número 56, p. 485.